

Referenzprojekt

Steiner Energie AG

Hoch hinaus an der Gewerbeschau in Malters

Mit einem sehr schönen Stand präsentierte sich die Steiner Energie AG an der Gewerbeschau in Malters. Im Zentrum des Standes wurden den Besuchern die Energieeffizienz mit modernen Leuchtmitteln vorgestellt. Auf einer Fotowand konnte man auf eindrückliche Weise die verschiedenen Tätigkeitsfelder betrachten. Der "Kabelwolf" mit dem Kunstwerk wirkte als Publikumsmagnet und das Kraftwerksprojekt mit Holzrückhalt an der Kleinen Emme interessierte sehr. Daneben konnten sich die zahlreichen Besucher über die neuesten Entwicklungen rund um die Telematik und Sicherheit beraten lassen.

Mit energieeffizienten Leuchtmitteln lässt sich der Stromverbrauch einfacher und stärker reduzieren als mit Verhaltensmassnahmen alleine. Stromsparen heisst jetzt Energieeffizienz und meint dabei nichts anderes als Energiesparen, ohne dass es wehtut, also ohne dabei auf den gewünschten Komfort zu verzichten. Diese Energiesparmöglichkeiten wurden mit realisierten Projekten im öffentlichen und privaten Bereich am Stand aufgezeigt, dabei konnten die Besucher an einem Glücksrad Energiesparlampen gewinnen – dies war an der Gewerbeschau vom 10. bis 12. September 2010 ein Ausstellerhit.







Das Glücksrad, mit welchem Energiesparlampen gewonnen werden konnten und der "Kabelwolf" waren die Ausstellerhits.